

DIEBLING Sortir au bord de l'eau

Le Günsetzel's Brunnen, paradis pour pêcheurs et promeneurs

Chaque mardi, nous vous proposons des sorties estivales au bord de l'eau. Cette semaine, zoom sur l'étang de Diebling, le Günsetzel's Brunnen, géré par l'association Pêche et Nature depuis 1997. Il accueille les pêcheurs autant que les promeneurs.

L'étang de Diebling est bien moins connu que ceux de la ligne Maginot aquatique, comme à Hoste par exemple, mais il mérite le détour. Pour y accéder, il faut guetter les panneaux, depuis la rue Principale, et se diriger vers le cimetière, rue de la Barrière. Il faut alors continuer jusqu'à la forêt pour se rendre à l'étang. Le tout est parfaitement aménagé, de la route aux places de stationnement. Mais même depuis le parking, on devine peu les beautés du Günsetzel's Brunnen, ou "Ginsels Burre", comme le précise Michel, vice-président de l'association Pêche et Nature, en charge de la gestion et de la préservation des lieux.

Un peu d'histoire

Les travaux d'aménagement de cet étang ont été décidés en

1993 et réalisés en 1995, avec, outre "l'étang proprement dit, la digue et la pêcherie". L'étang, entouré par la forêt, a une superficie de 3,34 hectares et il est dédié exclusivement à la pêche. Dans la foulée, la construction d'un chemin de ronde est réalisée, mais aussi la création d'une aire de jeu et, évidemment, un parc de stationnement.

En 1997, l'association Pêche et Nature se lance dans de nouveaux aménagements et aussi la construction d'un chalet, qui accueille depuis les pêcheurs, mais aussi les promeneurs. Sur l'une des façades, on trouve une fresque de Peter Musslé, évoquant la source de cet étang, qui jaillit d'un tronc de chêne. Et que le promeneur avisé peut trouver à quelques pas, dans le champ qui jouxte l'étendue d'eau.

La pêche, la balade, et plus si affinités

Si l'on arpente le chemin de ronde, d'une longueur de 820 m, on trouve évidemment des pêcheurs et leurs tentes, car le site est particulièrement prisé des disciples de Saint-Pierre, et régulièrement aléviné par l'association, notamment en carnassiers. Le dernier



L'étang de Diebling est "né" au milieu des années 90. Il est un spot prisé des pêcheurs, mais aussi des amateurs de sorties nature. Photo RL.

date de... la fin de l'année dernière, et avec le confinement et l'arrêt de la pêche, nul doute que les poissons ont eu le temps de proliférer. Mais la balade, à elle seule, vaut le détour, et elle est prisée également des cyclotouristes, qui empruntent

la piste cyclable menant vers Théding. Ils peuvent alors faire une petite halte, découvrir ou redécouvrir l'étang, plonger pourquoi pas dans les sous-bois ou profiter du plaisir simple de se poser un peu au bord de l'eau, même sans chercher à

attraper le repas du midi ou du soir... En terminant la ronde, sur le chemin, on trouve aussi un boudodrome. Histoire de prolonger un peu le plaisir.

Michel LEVILLAIN,
avec le concours de notre
correspondant Bertrand FELT